Diözese Speyer Bischöfliches Ordinariat Speyer Kleine Pfaffengasse 16 67346 Speyer

Jörg Mayer

Kreutzstr.47-49

67063 Ludwigshafen

www.joergmayer-1972.jimdo.com

Betreff: Umstrukturierung im Max-Hochrein-Haus

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin seit 8 Jahren im Max-Hochrein-Haus. Nun habe ich erfahren, dass die Tagesstruktur im Max-Hochrein-Haus ausgebaut werden soll. Aus diesem Grund soll es das Gruppenangebot montags und donnerstags nicht mehr geben. Nur die Dienstagsgruppe soll künftig noch stattfinden. Bisher wurde montags und dienstags gebastelt, es wurde Kuchen gebacken, Quiz gespielt, Gymnastik angeboten, man konnte neue Spiele kennenlernen und es wurde vorgelesen. Nun sollen uns diese Angebote nur noch dienstags zur Verfügung stehen. In der Vergangenheit wurden die Gruppen von der Sozialpädagogin Frau Müller geleitet. In der Zukunft soll es keine Angebote unter der Leitung von Frau Müller mehr geben. Das wäre ein sehr großer Verlust für die Besucher/innen des Max-Hochrein-Haus. Denn Frau Müller hatte bisher immer ein offenes Ohr für jeden, der das Max-Hochrein-Haus besuchte. Gerne stand sie beratend zur Seite, wenn es um die Beantwortung wichtiger Fragen ging, zum Bespiel in Sachen Ernährung. Ich habe von Frau Müller sehr viel Hilfe und Unterstützung erfahren. Ich würde mir wünschen, dass Frau Müller weiterhin der Gruppe montags und dienstags in vollem Umfang zur Verfügung steht.

Mir ist daran gelegen, dass die Gruppen weiterhin in ihrer alten Struktur bestehen bleiben.

Der Leiter der Donnerstags Gruppe war in den vergangenen Jahren Herr Heuss, es wäre ebenfalls ein großer Verlust, wenn der Sozialpädagogen nicht mehr für dieses Angebot zur Verfügung stehen würde. Auch er hörte den Besucher/innen stets aufmerksam zu, er hatte immer ein offenes Ohr.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie meine Anliegen berücksichtigen können.

Mit freundlichen Grüssen

X	
Jörg Mayer	